

BERITA TERBARU

Bantu Petani Garap Sawah, Babinsa 14/Rtp Turun Operasikan Hand Traktor

Kusdiyono - ACEHTIMUR.BERITATERBARU.CO.ID

Feb 24, 2022 - 20:14



Aceh Timur - Dalam upaya percepatan masa tanam padi, Serda Setya Tri Cahyana Babinsa Koramil 14/Rantau Peureulak Kodim 0104/Aceh Timur lakukan pendampingan dengan ikut turun menggarap sawah milik Idris yang berlokasi di Desa Bhom Lama, Kecamatan Rantau Peureulak, Kabupaten Aceh Timur

Aceh Timur - Dalam upaya percepatan masa tanam padi, Serda Setya Tri Cahyana Babinsa Koramil 14/Rantau Peureulak Kodim 0104/Aceh Timur lakukan pendampingan dengan ikut turun menggarap sawah milik Idris yang berlokasi di Desa Bhom Lama, Kecamatan Rantau Peureulak, Kabupaten Aceh Timur, Kamis

(24-02-2022).

Salah satu tugas Bintara Pembina Desa (Babinsa) selain melakukan pembinaan teritorial juga dituntut dalam peningkatan Ketahanan Pangan (Hanpangan) serta ikut berperan aktif dalam mendukung percepatan masa tanam padi di wilayah tingkat desa.

Serda Setya Tri Cahyana yang menjabat sebagai Babinsa Bhom Lama menyampaikan kegiatan pendampingan ini dilakukan dalam rangka sebagai bentuk nyata keseriusan Babinsa dalam melakukan pendampingan guna mempercepat proses tanam padi guna meningkatkan produktivitas hasil pertanian.

"Kali ini kita lakukan pendampingan kepada Idris yang sedang melakukan pengolahan lahan sawahnya yang menggunakan alat mesin pertanian jenis Hand Traktor," ucap Babinsa.

Lanjutnya, proses olah lahan dengan menggunakan traktor akan lebih mempercepat pekerjaan petani. Selain itu dengan alat modern traktor, tanah menjadi gembur dan melumpur, sehingga gulmapun akan mati dan membusuk, yang akhirnya dapat menyuburkan lahan persawahan, sambungnya.

Idris selaku pemilik lahan menyampaikan terima kasihnya kepada Babinsa Koramil 14/Rtp yang selalu aktif mendampingi kami para petani di desa, mudah-mudahan dengan adanya bantuan dari pak babinsa pengolahan sawah ini dapat terselesaikan dengan singkat dan mempercepat masa tanam padi," tutupnya.